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A B C D 無回答 A B C D 無回答

人数 40 6 1 0 0 人数 42 5 0 1 0

％ 83.3% 12.5% 2.1% 0.0% 0.0% ％ 87.5% 10.4% 0.0% 2.1% 0.0%

【ご意見】

＊園庭の環境が良く、はだしで元気に遊びたくましく育って良いなと思います。

＊出来れば運動会など、子どもの姿が見れる行事を作ってほしいです。

＊クラス隔てなく合同で遊ぶ事で、お兄ちゃん達や下の子と関わる機会が常にあることは、兄弟がいない家庭のとってとても嬉しく思います。

＊2年間こども園にお世話になっていますが、本当に長嶺こども園でよかったと思います。先生方が素敵で先生が大好きです。感謝しかありません‼

＊お迎えに行ったときには園児の今日遊んだ事や気付いた事を保護者に伝えてくれる所と、いつも笑顔で接してくれて朝から元気をもらえます(^^)

＊親がなかなか気づかない事等教えてくださり助けられています。ありがとうございます。

＊いつもありがとうございます♡

＊子どもの好奇心を大切にして、考える力がたくさん育ったと思います。ありがとうございました。

＊コロナで大変な時期とは思いますが、参観日が年に2回くらいあれば保育園での子どもの環境や遊び方を知れるのでご検討いただければと思います。

＊クラスの中での生活についてなどわからないです。お迎えの時その日の事を話してくれない。

＊いつもありがとうございます。先生方の優しさ＆愛が伝わり園での活動で成長と日々の園生活を楽しんでることに親としては嬉しく感謝しています。

＊子どもの性格を知り対応して頂いてるので、とても助かっております。引き続き何かありましたら教えて頂けたらと思います。

今後も宜しくお願い致します。

＊こども達の可能性を信じて見守る姿勢、親として学びになりました。長嶺こども園で過ごした時間は子どもにとって自信と力になったと思います。ありがとう

ございます。保護者とフレンドリーになれたら子ども達もより楽しめたのかなっと自分から積極的に！っと課題が残りました。

＊祖父母が関われる機会があれば嬉しいです。どんな事しているのかとか毎年の成長とかを楽しみにしているので祖父母が関われ

る行事を考えてほしいです。

＊子どもの長所・短所も含め園での様子を伝えてくれるので、こども園での生活で成長していると知る事も多く、感じることも多

いのでありがたいですし、先生方全体で見守る体制でいてくれるので安心して預けることができています。

＊子どもたちの事を第一に考えて、色々な経験・体験をさせて頂いているなと思います。今しかできない自由遊びやはだし保育

等、めいいっぱい楽しんでいると思います。この一年で心も身体も大きく成長したと思います。

＊子どもが全力で楽しんでくれる保育を行ってくださり毎日、感謝でいっぱいです！ありがとうございます。親の要望で申し訳な

いのですが、年に一回、運動会またはお遊戯会があればもっといいな～と思ったりもしました(^^)

＊いつもお世話して頂きありがとうございます。日頃から先生方には感謝しておりますが、もう少し給食の量を増やせるように一

緒になって声かけして頂けたらとても嬉しいです。宜しくお願い致します。

＊毎日満足するまで遊んでいるので、夜もぐっすり眠れるようになり、食事量も増えてきて身体も大きくなってきました。いつも

たくさん遊ばせてくれ、学ばせてくれて、本当に感謝しています。こども園での経験は子どもにとっても親にとっても一生の思い

＊子ども達の発達の説明もあり、活動に理由があることも分かりやすいです。子ども達が工夫することが日常的に保育に取り入れ

られているので、毎日家庭で話を聞いていると成長が分かります。いつも子ども達の気付きや興味関心をひろいあげ、発展させる

保育をされていて、毎日何を学んでくるんだろうと私も楽しみにしています。暖かい保育で素敵なのですが、挨拶をしても返事が

ないことがあり、少しさみしく思うこともあります。（保護者間でも）子ども達にも自然に挨拶ができるようになって欲しいと思

うので、親も一緒に取り組めるといいなと思います。いつも子ども達の為にありがとうございます。先生方は大変かと思います

が、子どもは毎日とても楽しみに園に通っています。行きたくないと言うこともなく、私たちも本当に安心しています。

＊のびのびとした雰囲気の中にも子どもが成長していけるような仕組みがたくさんあって本当に素敵だなと思います。園庭はよく

他の園に通っている保護者の方も「楽しそうなこども園だよね！」と言って頂けます(^^)いつもありがとうございます！朝の登園

時に玄関で泣いたりぐずったりしている子をよく見かけるのですが保護者の方も仕事に行けず困っていたり、子どももどうしても

親には甘えてしまうのでそんな時先生方の言葉は魔法なので何か声かけしてもらえたら、親も子も救われるのではないかなと思い

ます。もしかしたら園の方針として自分自身で切り換えるように見守っているのかな？と思ったりもしたのですが誰かの一言で気

持ちが変わったり助けられることがあるので、子どもにとって先生の優しい言葉は気持ちを切りかえるきっかけになると思いま

＊入園当初はよく先生たちが出入口にいてくれたので、登園の際に伝えたいことなど些細なことも伝えることができましたが、こ

の頃姿があまりないので声のかけ辛さがあります。目が合うところに居ていただけるだけでも安心感があります。園に慣れてきた

教育方針や指導の重点は、乳幼児や家庭・地域の実態に

あったものだと思う

保育園（こども園）は教育目標や指導の重点についてわ

かりやすく伝えている
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